



4 de abril de 2014

La OEA acompaña la conclusión del proceso electoral en Costa Rica

La Misión de Observación Electoral de la Organización de los Estados Americanos (MOE/OEA), encabezada por la ex candidata presidencial mexicana Josefina Vázquez Mota, llegó esta semana a San José de Costa Rica para acompañar la segunda vuelta de las elecciones presidenciales del próximo domingo 6 de abril, con la que concluirá el proceso electoral en el país.

La delegación se reunirá con autoridades electorales y de gobierno, líderes políticos, medios de comunicación, representantes de la sociedad civil, instituciones académicas y otros actores del proceso electoral.

La MOE/OEA retoma así el trabajo que ha desarrollado en Costa Rica desde diciembre, cuando realizó una visita preliminar para preparar el despliegue para observar el desarrollo de la primera vuelta de los comicios presidenciales y legislativos del 2 de febrero. En esa ocasión, además de acompañar el proceso el día de la votación, la Misión realizó sus labores de observación enfatizando la implementación de tres metodologías que permitieron observar las condiciones de equidad en la cobertura de los medios de comunicación a las campañas electorales, en el acceso al financiamiento político y en la participación de hombres y mujeres en todo el proceso electoral.

Tras los comicios, la MOE/OEA emitió un informe preliminar en el que hizo recomendaciones dirigidas a señalar los cambios y mejoras que se podrían hacer para fortalecer el sistema electoral y democrático. La Misión observó con satisfacción que algunas de éstas ya fueron implementadas.

La MOE/OEA hace un llamado a los y las costarricenses a concurrir masivamente a votar el domingo por quién será el Presidente de Costa Rica por los próximos cuatro años, y expresa su confianza en que las autoridades electorales, partidos políticos y candidatos ratificarán su espíritu democrático durante la jornada electoral.

Esta es la undécima elección que la OEA observa en el país desde que en 1962 Costa Rica recibió a la primera delegación de la historia de la Organización para observar un proceso electoral. Desde entonces, la OEA acompañó elecciones presidenciales, legislativas, municipales y referéndums en el país. Durante este tiempo, la OEA pudo constatar el compromiso del pueblo costarricense con la democracia y su apertura a la observación y mejora de sus procesos electorales.

Para más información visite la Web de la OEA en <http://www.oas.org>